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運動会に向けて
～最後の追い込み～

子どもたちは今、運動会に向けて最後の追い込みをしています。スムーズな運営をするために、

競技の仕方はもちろん、並び方やルールもしっかり確認しています。実質､練習がスタートした

のは、ゴールデンウイーク明けであることを考えれば、子どもたちは本当によく頑張っています。

今年は、全校生が一堂に会しての運動会。全体での活動がかなり復活しました。開会式、閉会

式、リレー、全校ダンス、応援合戦等いろいろあります。コロナ禍前であれば、「去年とやり方

はだいたい同じだから・・・」とある程度は指導しなくてもできていたものも、今年はすべて「新

規」といえる状態で、その分時間もかかっています。効率的に練習を進めることはもちろん、休

み時間、放課後なども充てたりしながら最後の追い込みを図っています。

全ては明日の本番を楽しみにしていただきたいのですが、ちょっとだけ写真で紹介します。

いよいよ明日は運動会。最後まで子どもたちの元気な姿を見ていただきたいと願うばかりです。

「快晴」と欲張りなことは言いません。雨のない中での運動会を祈ります。

創立１５０周年記念運動会
～運動会を通して北小の積み上げられた歴史を祝う～

今年の運動会は「１５０周年」記念運動会。会場／環境に、種目名の中に、

種目の方法に、代表のあいさつに・・・色々なところに「１５０」にちなんだ

ことや、１５０周年キャラクター「ウパ吉」などが出てきます。子どもたち

のがんばりを見るだけでなく、ちょっと探してみると別な楽しみ方ができる

かもしれません。

今年度の運動会のテーマは

「１５０％の力を出して 北っ子 ファイト！！」

です。児童会代表委員会で決めてくれました。ここにも「１５０」が・・・

藤棚がきれいです
～あらためて感謝～

昨年末に、ボランティアの上田さんに修理・整備して

いただいた「藤棚」。藤の花がきれいに並んで開花しま

した。（ちょっと紹介が遅れて満開の時期は過ぎてしま

いましたが、まだ間に合います。）きれいに整備された

藤棚を見ると、心が優しくなるようです。あらためてあ

りがとうございました。

 

輝け！北っ子！


